

養護学校だより

令和3年度
第1号
(通212巻号)
5月14日発行
TEL 0152-48-2137

新しい教育活動へのチャレンジ

校長 上村 喜明

皆様、今年度もよろしくお願ひいたします。全国・全道の感染状況が拡大しつつありますが、昨年度に引き続き、新型コロナウイルス感染症の感染予防対策は継続していきます。早くコロナが終息してほしいと毎日願うばかりです。今年度はコロナ禍において、感染をさせないためには様々な制約、制限等を要しますがコロナの状況を鑑みながら、対策をしつつ、教育活動を進めていけるよう検討しているところです。



保護者の皆様、関係機関の皆様、地域の皆様と協力、連携しながら、教職員が一つとなって教育活動に取り組んで参ります。今後とも変わらぬご理解とより一層のご支援を賜りますよう、よろしくお願ひいたします。

さて、今年度、新型コロナウイルス感染症の感染予防対策の2年目となりました。今年度の児童生徒数は、小学部14名、中学部12名、高等部11名の合計37名、訪問教育学級は中学部1名、高等部16名の合計17名、全児童生徒数は54名です。

4月8日始業式は学部ごと、9日入学式は新入生と保護者のみで行い、感染予防対策を取りながら挙行しました。新入生の児童生徒一人一人は、緊張と期待感を抱きながら、参加していました。児童生徒の元気に登校した顔を見て、少しほっとした気持ちになり、とても楽しみになりました。

今年度も、本校の校訓である「明るく 元気に 呼人で学ぶ」の精神のもと、このコロナ禍にできることにチャレンジし、新しい学びの経験・体験ができるように取り組んでいきたいと考えています。

また、国内の新型コロナウイルス感染症の拡大には油断ができないと考えております。子供たちの健康を第一に考え、本校でもできる限りの配慮、対応をしながら、安全に教育活動を実施について検討しています。「明るく、元気に」教職員一同取り組んでいきます。

保護者の皆様、関係機関の皆様、地域の皆様にも引き続き、本校の対応等についてご理解をいただき、ご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

《令和3年度 児童生徒数》

学 年	小 学 部						中 学 部					
	1・2年	3年	4年	5年	6年	計	1年	2年	2・3年	3年	2年	計
学 級	1組	2組	3組	4組	5組		1組	2組	3組	4組	訪問 1組	
男 子	3	3	1	2	1	10	2	2	3	3	1	11
女 子	0	1	1	1	1	4	1	1	0	0	0	2
計	3	4	2	3	2	14	3	3	3	3	1	13

学 年	高 等 部											計	合計
	1年	2年	3年	3年	2年	3年	1・3年	1・2年	1・2・3年	3年	訪問		
学 級	A組	A組	A組	B組	訪問 1組	訪問 2組	訪問 3組	訪問 4組	訪問 5組	訪問 6組			
男 子	2	1	1	1	2	2	0	3	0	2	14	35	
女 子	0	2	2	2	0	0	3	0	3	1	13	19	
計	2	3	3	3	2	2	3	3	3	3	27	54	

* 学校だよりの他に今年度に限り、校長だより「ヨピトの風:Yopit's wind」を発行します。学校だよりと併せて、お時間のあるときにお読みいただくと幸いです。

校長



4月9日（金）に令和3年度入学式が行われました。感染症対策を行い、保護者の方々に見守られながら晴れやかな入学式を迎えることができました。これからの学校生活への期待や不安を抱えながらの入学式だったと思いますが、早く学校の環境に慣れて、楽しい学校生活を送ってほしいと思います。みなさんで一緒にたくさんの思い出を作っていきましょう！（文責：手塚）

編集後記

令和3年度が始まりました。今年度も学校だよりを通じて、網走養護学校の児童生徒の活動の様子を中心に情報をお伝えしていきたいと思っています。今年度もよろしくお願いします。（文責：手塚）